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第一地产·活动 B03

在每届中原地产发展年会上，本报都会
邀请多位行业专家和品牌房企负责人做主题
演讲，并围绕未来行业的发展趋势开展论
坛。如今本届年会又进入了倒计时，张海涛
建议：“年会上应多邀请一些有实际操盘经验
的房企负责人，谈谈他们对市场的看法和操
盘心得，这样大家在一起能共同学习优秀的
开发和营销模式。”

从去年到今年楼市行情的瞬息万变，使房
地产业内人士对地产走势有些捉摸不透。“年
会上可以让专家或房企负责人对今年市场的
表现作以重点分析，比如行情为何发生逆转、
房价快速上涨的原因等，也对明年乃至更长久

的发展趋势作权威预测。在明确了趋势后，房
企更容易根据形势调整战略，取得又好又快的
发展。”

今年市场的好转，让路劲中央特区项目取
得了不俗的销售业绩，这也增强了张海涛对市
场的信心，他认为，郑州购房者的消费能力很
强，一些均价每平方米七八千元的房子销售速
度都很快，明年郑州房价也将稳中有升，而郑
东新区由于供应房源不多，上涨速度或许会更
快。

尤其是随着土地价格的不断攀升，容易对
消费者的购房心理产生诱导作用，会激发大家
加入到买房大军中。

高压与高涨纠葛下的产业探讨
年初，大多数人还对楼市的走向感到一片

忐忑，然而到了 3月份，楼市峰回路转，小阳春
乍现，激皱一池春水。前天，广州爆出255亿天
价的新地王，而先期尚有“营业税优惠政策”调
整、“国四条”、五部委打击开发商囤地等系列政
策出台。一端是政策的高压，一端是市场的高
涨，在如此纠葛中，企业该寻求怎样的发展？楼

市将呈现怎样的走势？在本届年会上，国家有
关部委领导、行业协会领导、著名专家、国内顶
级地产企业掌门人的头脑风暴，或将带给大家
一个值得思考的答案。

享有地产行业“金牌年会”之称的中原地产
发展年会，已成功举办过两届。无论是首届地
产行业的“和谐共生”，还是第二届与金融行业

“共谋发展”，都对业界产生了深远的影响，为房
企在新形势下指明了发展方向，提供了发展动
力。而本届，将在前两届年会成功举办的经验
之上，赋予其更深刻的内涵，为行业带来深层次
的影响。

40余家房企共谋地产发展大局
中原房地产企业经历了 2008年、2009年

冷热交替的市场，实现了可喜的发展，作为房
企也的确有很多经验需要分享。据本届年会
组委会负责人介绍，目前，2009中原地产·金
融发展年会已吸引包括建业、鑫苑、正商、绿
地、新田数十家一线房企在内的 40余家房地
产企业热情参与，共讨行业发展大势，共谋地
产发展大局。

“一年了，企业需要对个人进行表彰；
而行业也要对企业、对市场进行评选与梳
理。在此方面，郑州晚报中原地产发展年
会无疑是一个非常权威的平台。”郑州永威
置业常务副总经理马水旺表示，年会的举
办对房企来说是“名利双收”的一件事，如
果没有媒体的推介，企业或项目的品牌效
应与口碑就很难上得去，中原地产年会是
一个很好的媒介。

人物、企业、项目奖项值得期待
谁是 2009年最有突出贡献的“年度人物、

年度企业、年度项目”？谁又是2008~2009年度
最具成长性的品质项目、杰出企业和风云人
物？由本报发起，专家与消费者共同参与的优
秀房企、领袖、社区评选活动经过紧张评比，很
快将新鲜出炉。这是行业对他们的认可，同时
他们也将因此而拥有更多的话语权。在本届年
会上，将一睹他们的风采。

此外，不得不提的是，各大商业银行、信托
公司、证券投资公司负责人、房地产金融高管，
各房地产营销策划代理机构、广告公司高管，其
他与房地产相关的行业企业高层领导也将在本
届年会上共聚一堂，共襄盛典。

随着中原地产发展年会的临近，人们对其更为关注和期待，业内人士纷纷提出各自对年会的建议，也
畅谈对市场前景的分析，希望能借着年会的举办，学到更为先进的开发和管理模式，最终推动中原地产业
实现又好又快的发展。 晚报记者 王亚平

2009河南省土木建筑
学会岩土工程学术年会召开

近日，2009河南省土木建筑学会岩土工
程学术年会在中州皇冠假日酒店隆重召开，
本次年会的主要内容是《基坑工程手册》（第
二版）出版发布会暨基坑工程学术交流会。
据悉，《基坑工程手册》（第一版）出版于1997
年，是我国第一本系统地总结当时国内外基
坑工程的经验、较全面地提出基坑工程的设
计理论和施工方法、反映当时我国基坑工程
设计和施工水平及发展趋势的书籍。《基坑工
程手册》（第二版）的修订编撰工作历时两年，
其间，得到了出版社、顾问、编委会全体成员
以及全国许多单位和专家的支持与帮助。《基
坑工程手册》（第二版）的正式出版，将近年来
国内大量的基坑工程实践经验和科研成果汇
集在一起，是基坑工程实践和科研成果的集
中展示，为推动国内基坑工程技术的进一步
发展作出贡献。 李晶

12月19日上午8：30，中苑名都三期项目
选房活动隆重举行，客户选房热情丝毫没有
被寒冷的天气所冲淡，相反选房热情分外高
涨，不足一小时，超过三分之一的房源被客户
选定。

据了解，此项目本次主推楼栋为 1号楼
东塔，中苑名都 1号楼位于中苑名都项目地
块的最北端，毗邻金水河、地铁一号线中原路
大学路出站口，此项目是市中心核心地段稀
缺双气小户型产品，易投资、商务、居住，本次
选房主推户型为35㎡左右的标准间、50㎡左
右的一室一厅、60~80㎡的两室一厅。

由于本次推出的户型多以小户型为主，
所以很受投资客和年轻一族的追捧。据相关
负责人介绍，之所以本次选房依然有如此的
佳绩主要有多方面因素促成。

1.目前郑州市房地产市场大环境运行良
好，购房者置业需求较为旺盛。

2.很多置业者十分看重此项目所具有的
不可替代的地段优势。此项目位于中原路大
学路交会处金水河畔，地铁一号线出站口处，
凝聚核心区不可多得居住价值和投资价值。

3.项目周边配套设施一应俱全。周边名
校、医院、购物、交通、公园等配套设施十分齐
全，所以此项目具有较高的居住和投资价
值。特别是户型面积较小、总价较低很受投
资置业者和年轻置业者的追捧。

4.项目具有较高的升值潜力。项目毗邻
地铁一号线中原路大学路出站口，项目南邻
康复后街，由于火车站西出站口的兴建将扩
宽至40米，而项目西临的大学路也将扩宽至
60米，火车站西出站口的辐射效应、大学路和
康复后街的扩宽以及地铁一号线的修建等都
为项目以后的增值埋下了巨大的升值潜力。

5.项目 1号楼为框架结构户型可以组合
分割、空间灵动性较强，可以满足办公、居住
多重置业需求。

康桥·上城品交房公告
康桥·上城品二期已于 2009年 12月 19

日启动交房，各位尊敬的业主定于此日起凭
“康桥上城品商品房交房告知书”至康桥·上
城品物业服务中心尽快办理交房相关手续。

集中交房时间：
2009年12月19日：23#楼、25#楼、29#楼
2009年12月20日：19#楼、20#楼
2009年12月21日：27#楼、28#楼
注：交房具体时间安排（9：00~12：00，

14：00~17：00）
办理地点：康桥·上城品物业服务中心
具体地址：康桥·上城品临昆仑路西大门

一层商铺。
咨询电话：68629899

尽管年终岁末各
类“明星荟萃”、“大腕
云集”的行业盛会并
不少见，但将于近日
在郑州举行的2009中
原地产·金融发展年
会，以其行业的巨大
影响力，以及鲜明的

“繁荣”与“理性”主
题，让业界一亮，也为
之一振。

晚报记者 梁冰

对于本次年会由地产业与金融业联办，
李柳洁表示非常期待：“房产业与金融业是相
互支持与促进的关系，金融业在支持房地产
行业的发展过程中为自身的发展开辟了广阔
的前景，房地产企业依靠贷款来开发盈利，银
行也靠房地产信贷业务获得快速发展，互惠
互利，形成了一荣俱荣、一损俱损的关系。地
产、金融高管相聚在一起，一定会在房地产融
资渠道、如何重新构架房地产与金融机构的
关系等方面作以探讨，这很值得关注。”

在她看来，在岁末年初时举办一次行业
会议，给地产人士一个见面、深入沟通的机
会，借此大家可以相互了解彼此企业的发展

现状，借鉴优秀的发展模式，将会促进明年房
企的稳定发展。

平时忙碌之余，她也特别关注近期房地
产市场的政策和动态。“最近郑州招拍挂的几
块土地价格都很高，这或许会直接拉高房价，
尤其是所拍土地周围的房价会有明显表现。”

郑州房价还有多大的发展空间，明年市
场又会有如何表现？李柳洁认为，随着城市
化进程的跟进，越来越多的人进入城市，随之
产生大量的刚性需求，作为省会城市，郑州的
商品房价格应该会稳中有升。而在行业政策
的调控和市场的自我调节中，整个房地产行
业发展也会愈加规范。

地产与金融 高端再聚首
李柳洁 姿华房地产开发公司副总经理


